

DANKSAGUNG

Seuzach, 31. August 2022

Wir haben Abschied genommen von unserem lieben

Erich Heinz Wassmer-Rhyner

Die überwältigende und berührende Anteilnahme hat uns sehr bewegt und ist uns tief ins Herz gegangen. Sie bringen zum Ausdruck was für ein besonderer und wunderbarer Mensch Heinz war.

Wir bedanken uns ganz herzlich

für die tröstenden gesprochenen oder geschriebenen Worte,
für die zeremonielle und musikalische Begleitung der Bestattung,
für die stillen Gebete,
für die Blumengeschenke,
für die Geldspenden an das Kinderdorf Pestalozzi.

Heinz wird mit seiner liebevollen, ruhigen, besonnenen und positiven Art in unseren Herzen und Erinnerungen weiterleben.

Die Trauerfamilie